



Katholische Erwachsenenbildung
Rottal-INN-Salzach e.V.

Aus dem Leben zum Leben begleiten: Wie ist Sterbehilfe zu bewerten?

Vortrag und Gespräch

Mi 30.06.2021, 19.00 Uhr

Ort:

Burghausen, Pfarrzentrum St. Konrad (im großen Saal), Robert-Koch-Str. 30, 84489 Burghausen

Sterbehilfe heißt nicht, Todkranken beim Suizid zu assistieren, sondern für Christen, die Pflege, die Medizin und menschlich Begleitung so zu gestalten, dass Menschen am Ende ihres Lebens würdevoll begleitet werden. Niemand soll aus Angst vor Schmerzen, weil er seinen Angehörigen oder der Gesellschaft nicht zur Last fallen möchte oder weil er sich vor Einsamkeit fürchtet, sich gedrängt fühlen, das Leben zu nehmen.

Mitveranstalter:

KDFB & KAB St. Konrad Burghausen

Referent:

Dr. Johannes Spes

Hinweis:

verschoben vom 17.03.2021 wegen Corona. AW

Veröffentlichungsdatum: 07.01.2021

Katholische Erwachsenenbildung Rottal-INN-Salzach e. V.

Kapellplatz 8 (Dekanatshaus)
84503 Altötting

Tel. 08671 - 41 44
Fax 08671 – 84 671
info@keb-ris.de
www.keb-ris.de